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例会報告 第２４６９回 平成２７年４月１６日（木曜日） 天気：晴れ 

■例会司会：竹葉副 SAA 

■開会点鐘：筒井会長 

■Ｒソング：それでこそロータリー 

■ゲスト ： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  筒井会長                
今週末には松山で地区大会があります。これが終わると
次年度へバトンタッチということになります。 
記念誌の写真を心配していましたが全員そろいました。 
藤田会員にご苦労をかけましたが、6月末までに皆様に送
ることが出来るようになりました。 
 

■幹事報告  西田幹事                  
■ガバナー事務所より: 
ゴールデンウィーク休暇日程のお知らせ 

■米山記念奨学会より: 
ハイライトよねやま181 

 
欠席届  16名 
 

■委員長報告                    
田渕副幹事 
例会終了後次年度の理事会を開催します。 
理事の方は残ってください。 
 

■プログラム  竹葉企画委員長                  
今後のコンビニの戦略について 竹葉会員 
高齢者、女性向けの商品の開発に力を入れています。 
1人前の野菜や果物等が主流。 
レトルトの惣菜商品。価格は150円～200円前後で味も良
く日持ちがします。1～2人で食べるのに丁度です。 
最近は品揃えが豊富となっています。 
気軽に1食分食べることが出来る商品が今後主流となって
きます。 
セブンイレブンでは冷凍食品の品揃えが豊富です。 
惹きたてコーヒーが現在コンビニでは主流となっていま
すが、ローソンだけ店員が煎れます。 
それに合わせてセブンイレブンでは100円前後のドーナッ
ツを販売しています。ローソンでは6月頃導入の予定です。 
今後のコンビニ店の出店は高知県下ではかなり引締め合
っていますが、ファミリーマート、セブンイレブンは数
10店舗展開するようです。 
高知県内の現状ではローソンは128店舗で今年140店舗の
計画。 
ファミリーマートは51店舗で今年30店舗増の予定。 
セブンイレブンは3店舗ですが5店舗に増え今後30店舗の
計画のようです。 
宿毛市内でも6店舗のコンビニはあります。 
サンクスは6月頃にサークルＫに一旦看板を替えるようで

す。その後全店舗がファミリーマートに変わるのは
1年後ではないかと言われています。 
ローソンではポイントカードを発行して本部でお客
様の動向を集計し戦略を検討しています。 

 

 

■ニコニコ                    
松本副会長            2,000円 
ゴルフで優勝しました。 
 
 
■出席報告                    
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■会長       筒井 大八      ■職業奉仕委員長 小栗 学 
■幹事       西田 教世      ■社会奉仕委員長 竹葉 良仁 
■ＳＡＡ      小栗 学       ■国際奉仕委員長 立田 雅弘 
■クラブ奉仕委員長 松本 茂       ■広報委員長   小松 広行 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 


